

PERFECT PLACE

## HÔTEL DE VERDUN

C'est entre le Rhône et le Saône, niché sur la presqu'île Lyonnaise que l'Hôtel de Verdun a rouvert ses portes en octobre dernier. Ancien lieu de passage, il fonde son identité sur le voyage, une véritable philosophie qui se ressent dans l'atmosphère singulière et s'incarne avec le mobilier chiné. Dès le palier : livres, malles et photos souvenirs s'exposent sur les murs.

Cette identité vagabonde, discrète et intimiste a été pensée par Olivier Guyot. L'architecte et décorateur est venu redonner une cure de jeunesse aux trente chambres de cet ancien hôtel particulier. Au programme ? Un style éclectique et un brin suranné où chaises Jean Marais, cartes postales Martin Parr et cheminées d'époque se rencontrent. Un doux voyage dans le temps.

